

**EL RADAR EXCÉLSIOR****Piden sacar al crimen del AICM**

El diputado del PAN Federico Döring hizo un llamado al gobierno federal y a las autoridades capitalinas para cerrar el paso al crimen organizado en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), ante la creciente percepción de inseguridad en éste.

El diputado advirtió que el AICM no sólo enfrenta problemas de operación, tráfico aéreo y saturación, sino que se ha convertido en un foco rojo por la creciente influencia de grupos delictivos que aprovechan la falta de control para infiltrar actividades ilícitas como el trasiego de drogas, el tráfico de armas y la extorsión.

— Alejandrina Franco